



¿Cómo se juega?

Un juego que entrecruza el campo del arte y el de los derechos humanos y rinde homenaje a mujeres latinoamericanas de distintos ámbitos, países, etnias y épocas que han desafiado el statu quo, inspirando el cambio social.

Número de jugadores: de 2 a 4 personas. Por parejas.



Edad: a partir de 12 años en adelante.

¡El objetivo es adivinar la carta de tu oponente antes de que adivine la tuya!



Instrucciones

1. Montaje:

Dentro del empaque verás dos tipos de cartas: 28 cartas grandes biográficas y 56 cartas pequeñas, divididas en dos mazos, unas de color naranja y otras moradas. El primer paso es que cada jugador seleccione un mazo y distribuya las cartas de forma ordenada boca arriba sobre la mesa.

2. Dinámica:

Cada participante selecciona una carta biográfica, que tendrá que adivinar la otra persona. Dedicar unos segundos para leerla y poder responder a las preguntas del contrincante adecuadamente.

3. Descarte:

Es turno de que cada jugador comience a formular preguntas cerradas de "si" o "no".

Cuando se descartan identidades de mujeres, éstas se colocan boca abajo.

Consejo: Fíjate en los iconos de cada carta y ayúdate de la leyenda para descartar tantas mujeres como sea posible.

Ejemplos de preguntas:

- ¿Fue activista por los derechos humanos?
- ¿Es artista?
- ¿Iba en contra de las normas de género?

Reglas

- Sólo se puede formular una pregunta por turno.
- No se puede preguntar sobre rasgos físicos, nacionalidad ni por fechas (p.ej. año de nacimiento), ya que sería una estrategia de descarte demasiado inmediata.

¡Aprende jugando y...suerte!

